Taboada suma a su campaña al 'Grupo Fortaleza', señalado por extorsión

(2024-04-25), El Buen Tono VER (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 12:18:04, Precio \$12,320.00 AGENCIA

Nacional.- Santiago Taboada, candidato a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la alianza "Va por la CDMX", ha incorporado a su campaña al Grupo Fortaleza, una asociación civil que ha sido señalada por habitantes de la alcaldía Gustavo A. Madero como un grupo de extorsionadores que opera en la zona.

El martes pasado, el candidato panista participó en un evento organizado por el Grupo Fortaleza en la colonia Loma la Palma, ubicada cerca del Reclusorio Preventivo Varonil Norte. Durante el evento, Taboada agradeció a la lideresa de la asociación, Michelle Valadez, por su apoyo en la campaña. Los asistentes al mitin ondeaban banderas con el logo del Partido Acción Nacional (PAN) y del Grupo Fortaleza.

De acuerdo con una entrevista realizada por Latinus a habitantes y comerciantes durante el mitin, el Grupo Fortaleza está involucrado en actividades de extorsión y cobro de cuotas por derecho de piso a taxistas y comerciantes en la zona. Los taxis que operaban en los alrededores del evento portaban stickers con la imagen del gallo, símbolo del "Grupo Fortaleza".

El grupo ha sido objeto de controversia y señalamientos públicos. El 9 de octubre de 2023, Sandra Cuevas, entonces alcaldesa de Cuauhtémoc y ahora candidata al Senado por Movimiento Ciudadano (MC), acusó al Grupo Fortaleza de colaborar con el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y de ser respaldado por Morena.

Según Cuevas, el grupo "opera el crimen organizado que va de la mano de Morena y son los que tienen sumergidos a los vecinos y las vecinas de la GAM en la inseguridad (...) Hay extorsión, cobro de piso, van en contra de los comerciantes, van en contra de los restauranteros, van en contra de los empresarios, aunado a toda la venta de droga que se da".

Ante estos señalamientos, el "Grupo Fortaleza" publicó el 10 de abril en su cuenta de Facebook un comunicado en el que negaba ser un grupo de extorsionadores y ofreció un número telefónico para que quienes se sintieran amenazados pudieran comunicarse con ellos.

Sin embargo, publicaciones recientes de la asociación muestran fotos de sus miembros con Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad de México, y otros líderes de Morena, como Janecarlo Lozano, candidato para gobernar Gustavo A. Madero, y Citlali Hernández, secretaria general de Morena.

Además, Santiago Taboada también ha sumado a su campaña a otros aliados controvertidos. El 22 de marzo, Taboada recibió el apoyo de Alejandra Barrios y Diana Sánchez Barrios, líderesas de organizaciones poderosas del comercio ambulante en la Ciudad de México. Ambas estuvieron recluidas en 2021 por su presunta participación en delitos de extorsión y robo en pandilla.

Asimismo, Taboada contó con el apoyo de transportistas encabezados por Fernando Ruano, quien ha sido señalado de liderar un monopolio llamado "Cártel del Transporte", relacionado con actos de corrupción y agresiones contra trabajadores del transporte concesionado.

Estas alianzas y los eventos recientes ponen de relieve las controversias y desafíos a los que se enfrenta la campaña de Santiago Taboada, además de plantear dudas sobre la influencia de grupos ligados a actividades delictivas en la política de la Ciudad de México.

No solo con Taboada, "Grupo Fortaleza" se ha constituido en un poder fáctico regional al servicio de cualquier político mediocre en busca de más poder, no importa el color, mucho menos la supuesta ideología. Ese grupo

es fortísimo en la zona de Cuautepec.

Y si el IECM no quiere que hablemos de los vínculos de Santiago Taboada con el "Grupo Fortaleza", entonces señalemos los vínculos de Taboada con el "Cártel Inmobiliario" del PAN.